

とう かあ ほ ごしゃ かた
お父さん、お母さん、保護者の方へ

しんがたころなういるすかんせんしょう
新型コロナウイルス感染症（COVID-19）について、令和2年（2
ねん がつ にち きんきゅうじたいせんげん かいじょ
020年）5月25日、緊急事態宣言が、解除されました。
けんりつがっこう がつついたち わ
県立学校では、6月1日から、ガイダンス、グループに分かれて
とうこう じかん つうがく みじか じかん じゅぎょう じゅん おこな
の登校、時間をずらした通学、短い時間の授業などを順に行っ
ていきます。

かてい あさ よる たいおん はか ねつ せき
ご家庭では、朝と夜、体温を測ってください。熱や咳などがある
ばあい がっこう とうこう しんぱい がっこう
場合は、学校に連絡し、登校させないでください。心配なことは学校
そうだん
に相談してください。

あら にちじょう つく りかい きょうりよく
「新たな日常」をともに作っていきましょう。理解と協力を
ねが
お願いします。

令和2年6月1日
神奈川県教育委員会
教育長 桐谷 次郎
教育委員 高橋 勝
河野 真理子
吉田 勝明
笠原 陽子
佐藤 麻子